

## Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas dan Sosialisasi Kepada Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Jan 17, 2025 - 10:49



*Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas dan Sosialisasi Kepada Masyarakat*

Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Pada patroli yang berlangsung mulai pukul 10.00 WIB, personil yang terlibat, Aipda Rachmat S dan Aipda Dwi G, melakukan pemantauan di sejumlah lokasi vital seperti tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Selain itu, patroli juga mengawasi objek vital untuk memastikan situasi tetap aman.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, mengungkapkan, "Patroli dialogis ini sangat penting untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Kami juga memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat agar aktif menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing dan mendukung upaya Polri dalam mencegah kejahatan."

Dalam kesempatan tersebut, sejumlah himbauan juga disampaikan, antara lain mendukung upaya Polri untuk mencegah premanisme, kejahatan jalanan, serta penyakit masyarakat lainnya. Polsek Kalapanunggal juga mengingatkan masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot bising dan mengajak mereka untuk tetap menjaga situasi aman pasca Pilkada 2024.

"Kami juga mengedukasi masyarakat dengan memberikan informasi mengenai nomor hotline Polsek Kalapanunggal, agar mereka bisa segera melaporkan kejadian yang mencurigakan," tambah Kapolsek.

Hingga saat ini, situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman terkendali, berkat sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan.